
2023.1.26（木）D.2520仙台泉RC 第2479回例会 SAA 小野寺 徹会員

【会務報告】 鷲尾広也 幹事

大垣 隆志会報広報委員長

鷲見 泰宏会員

優良従業員表彰

木村 光宏 プログラム委員長

堀越 康寛 親睦委員長

㈱東 仙 電 機 得能千代 様
㈱東 仙 電 機 皆川純一 様
サンキョーシャッター㈱ 蜂谷 英一様

会報拝受：仙台北・レインボーRC様より

第2670地区ガバナー事務所様より 2/23（木）開催「お遍路道ウォークのご案内」拝受

ロ-タリー財団様より

泉中央美化推進実行委員会様より 春の一斉清掃のご案内拝受 ¾（土）8時～9時

第2520地区 ガバナー事務所様より 2022-23年度青少年交換（短期）プログラム派遣・受入れ
スケジュールとお願い拝受

ロータリの友事務所様より 電子版パスワード変更のお知らせ拝受
ID・パスワードは事務局へお問合せ下さい。

ロータリー財団の定期寄付プログラムのご案内拝受
マイロータリ-より定期寄付のご協力をお願いします。

会報については例会の内容を中心に各奉仕活動等を月2回発行。また、当クラブの活動を
より多くの人々に認識されるようにFacebook・インスタグラム・ホームページの更新を
野村会員のご協力のもとに行っております。

昨年７月、コロナ第七波の広がりと共に始まりました年度でしたが、その完全な収束を
待たずにさらに大きな第８波に晒されてきました。社会的には大変な上半期だったと思い
ます。しかし皆様のお力添えもあり、リアル例会を続けることができましたこと、改めて
感謝申し上げます。

㈱清月記 樋口美恵 様
㈱清月記 長濱 愛 様

ロータリーの職業奉仕の理念、4つのテストに沿い功績顕著な方に贈られる優良従業員の表彰式を開催。
会員企業から推薦された下記5名の方が選ばれました。新型コロナウイルス感染拡大防止により、

表彰者の方の例会ご参加はご遠慮いただき、小池会長より推薦者へ表彰品を授与。

【上半期活動報告】

鷲尾光男会員
㈱東仙電機 取締役会長 小池康浩会長

NPO法人遍路とおもてなしのネットワークのネットワーク (omotenashi88.net)

下半期は更に当クラブの活動を会員・メディア・一般の方々に広く知って頂ける
よう情報を発信していきたいと思います。引き続き皆様ご協力をお願い致します。

年度当初に予定しておりました野球観戦の移動例会は、コロナの感染拡大防止の為、
開催できませんしたが、木下サーカス鑑賞、クリスマス家族会を家族の皆様とともに
予定通りに行うことが出来ました。皆様のご協力に感謝申し上げます。

（SAA 小野寺徹会員代読）

表彰を受けられた皆様、誠におめでとうございます。

https://www.omotenashi88.net/index.html


野村佳生 米山記念奨学会委員長

金子 和也 RAC委員長

【寄付金積立】 米山記念奨学会特別寄付 12名より 12,000円

ロータリー財団寄付積立 12名より 12,000円

小池康浩会長 優良従業員表彰を受けられた皆様、誠におめでとうございます。
小委員長の皆様ご報告有難うございました。

鷲尾光男会員 二名の優良従業員表彰をしていただき誠に有難うございます。
時 準雄会員 優良従業員表彰の皆様おめでとうございます。
以下同意文にて 小野寺徹・加藤・金子・鎌田（一）・菊地・木村・工藤・沢崎・照井・中嶋・中村・野村・藤岡・

堀越・前田・三浦（宏）・嶺岸・本木・鷲尾（光）・各会員
今回22,000円 今年度累計740,000円

ニコニコBOX

小野寺 徹会員

発行日 2023.2.28 大垣 隆志 会報広報委員長

前田俊一 ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長

髙橋 渉 会員増強委員長

菊地幸二 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長

昨年末の日本ロータリー財団への上半期分の送金明細を見ますと、PHF（1000$）2名、
400$超1名、200$超１名、100$超7名、その他17名、ポリオプラス基金1名、併せて29名の
ご協力を頂いており、約６０％の会員からご参加頂きました。

委員会として財団積立ボックスを受付に創設致しました。それに対して、皆様から快く
ご協力頂いております事に、感謝申し上げたいと思います。

12月7日に第1回炉辺会合を小池会長、鷲尾幹事にもご参加いただき参加者9名で実施致
しました。当日は及川副委員長に講師を務めて頂き、ロータリークラブについてや当クラ
ブの歴史など大いに学ばせて頂きました。その後の「懇親会」では親睦を深められたと
感じております。

「会員各々のやりがいを高める」ことを目的に情報委員会として新たな活動の一助になれるように取り組ん
でいきたいと思います。

上半期に1名、１月に１名の入会で2名の新会員を迎えました。７月スタートの会員数は
50名で現在52名。仙台泉ロータリークラブに入会し、良かったと思ってもらえるような魅
力的なクラブでありたいと思います。皆様のご協力をどうぞ宜しくお願い致します。

2520地区の寄付額は全国平均を下回っています。（個人平均寄付額として、全国34
地区の中で32位）今以上に奨学生との交流を大切にし、米山記念奨学事業に対する理解を
深めていただき、皆さまから一層のご支援ご協力を下さいますようお願い申し上げます。

昨年度発足致しました仙台泉RACの例会は、オンラインと、会場でのハイブリットで
月に二回行っております。来月は、委員会メンバーとRACの例会に参加予定でおります。
ローターアクターとの交流を深め、仙台泉RACが成長していけるよう、皆さまからのご支援
ご協力をお願い申し上げます。

嶺岸健二 出席委員長

出席状況の記録や、100%出席者発表を私自身欠席する時もございましたが、委員会の
メンバーに助けて頂きながら努めてまいりました。クラブ例会の出席は最小限の奉仕であ
り、出生率の向上を目指し私も含め、皆とより楽しい一年を過ごしていける様頑張ってま
いります。上半期同様に残す半年間も宜しくお願い申し上げます。
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